

ABSTRAK

Rentabilitas dan likuiditas menunjukkan bagaimana keadaan keuangan yang dimiliki oleh suatu perusahaan termasuk perusahaan yang bergerak dalam bidang perbankan termasuk bank umum syariah. Peran dari perbankan adalah sebagai perantara dari pihak yang kelebihan dana kepada pihak yang kekurangan dana, penyaluran tersebut dilakukan melalui pembiayaan. Oleh karena itu, perusahaan perlu menganalisis besaran pembiayaan yang akan dikeluarkan dengan mempertimbangkan berbagai aspek keuangan perusahaan. Untuk memutuskan besaran pembiayaan yang akan dikeluarkan oleh bank umum syariah harus memperhatikan aspek-aspek likuiditas dan rentabilitas bank umum syariah. Beberapa bank umum syariah berada dalam keadaan tidak likuid, ditunjukkan dengan sangat besarnya LDR perusahaan tersebut serta NPL semakin membengkak sehingga dapat menurunkan rentabilitas perusahaan tersebut. Penurunan rentabilitas akan menurunkan penyaluran pembiayaan yang akan disalurkan kepada masyarakat dengan namun yang terjadi penyaluran pembiayaan semakin tinggi dan rentabilitas semakin rendah sehingga likuiditas perusahaan juga menurun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh dari likuiditas dan profitabilitas terhadap pembiayaan bank umum syariah pada tahun 2011-2015. Bank umum syariah yang menjadi sampel adalah seluruh bank umum syariah yang ada di Indonesia yaitu terdapat sebelas bank umum syariah yang beroperasi di Indonesia. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui apakah seluruh variabel independen (likuiditas dan profitabilitas) dalam penelitian berpengaruh terhadap besarnya pembiayaan yang terjadi pada bank umum syariah atau tidak.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa likuiditas memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pembiayaan bank umum syariah begitu juga dengan profitabilitas yang memiliki pengaruh secara signifikan terhadap besarnya pembiayaan yang dikeluarkan oleh bank umum syariah di Indonesia. Namun secara bersama-sama variabel likuiditas dan profitabilitas tidak berpengaruh secara simultan terhadap pembiayaan bank umum syariah di Indonesia.

Kata Kunci : Likuiditas, Profitabilitas, NIM, LDR, Pembiayaan.